

Weißenfels - eine Stadt für Demokratie, Vielfalt und Weltoffenheit



Demokratie, Vielfalt und Weltoffenheit – dafür steht die Stadt Weißenfels.

Aus der Vergangenheit wissen wir, dass Demokratie, Respekt und ein menschenwürdiger Umgang miteinander nicht selbstverständlich sind, sondern erarbeitet und gelebt werden müssen.

Gegenseitiger Respekt, Toleranz, die Achtung von Menschenwürde, Weltoffenheit, kulturelle Vielfalt und die Wertschätzung von Verschiedenheit sind die Voraussetzungen, um in einer vielfältigen Gesellschaft gut miteinander auszukommen. Nur so kann eine Kultur des Miteinanders geschaffen werden.

Der Stadtrat wendet sich gegen jede Form von Gewalt, Diskriminierung und Rassismus. In unserer Stadt haben Ausgrenzung und Benachteiligung aufgrund von Geschlecht, Behinderung, Religion, sexueller Identität, Nationalität und unabhängig der sozialen Position keinen Platz. Wir bekennen uns zu den Werten unseres Grundgesetzes und zu den "unverletzlichen und unveräußerlichen Menschenrechten als Grundlage jeder menschlichen Gemeinschaft, des Friedens und der Gerechtigkeit in der Welt", wie es unsere Landesverfassung aufzeigt.

Der Stadtrat unterstützt alle Maßnahmen, die sich gegen Diskriminierung, Rassismus, Fremdenfeindlichkeit und gelebte Demokratie wenden. Wir werden uns um den Titel "Stadt ohne Rassismus - Stadt mit Courage" bewerben, um unser Engagement für Demokratie, Vielfalt und Weltoffenheit sichtbar werden zu lassen.

Alle Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt sind aufgerufen, selbst aktiv zu werden und sich in dieses großartige gemeinsame Projekt einzubringen.

Maik Reichel

SPD- Fraktion

Manfred Rauner

Fraktion CDU-FDP-BfG

Hans Klitzschmüller

Fraktion DIE LINKE-
Die PARTEI